

LÓPEZ OBRADOR

“ALLENDE GOBIERNA CON EL EJEMPLO”

El expresidente chileno Salvador Allende sigue siendo un referente, consideró el presidente López Obrador, quien, junto con su esposa, la historiadora Beatriz Gutiérrez Müller, asistió al acto conmemorativo por el 50 Aniversario del Golpe de Estado en Chile.

PRIMERA | PÁGINA 6



Foto: Especial

CEREMONIA POR GOLPE DE ESTADO EN CHILE

“Continúa vigente ejemplo de Allende”



LÓPEZ OBRADOR afirma que es el apóstol de la democracia en Chile y un símbolo de la dignidad de los funcionarios

POR ARTURO PÁRAMO

Enviado

arturo.paramo@gimm.com.mx

SANTIAGO.— El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que Salvador Allende sigue siendo un ejemplo a 50 años de su muerte en el golpe de Estado que le costó la vida.

El titular del Ejecutivo participó en el acto conmemorativo del 50 Aniversario del golpe de Estado, el cual se desarrolló en el Palacio de La Moneda y en la Plaza de la Constitución, en el centro de Santiago de Chile.

“Tenemos un profundo cariño y respeto por el presidente Allende, que aún gobierna con su ejemplo; es el apóstol de la democracia en Chile y un símbolo de la dignidad de los servidores públicos en el mundo.

“El pueblo de Chile, el pueblo de México son pueblos hermanos y lo seguirán siendo, unidos por los ideales de libertad, de justicia, de democracia y de respeto irrestricto a nuestras soberanías”, aseguró López Obrador en su arribo al Palacio de La Moneda.

El titular del Ejecutivo participó en un desayuno con los jefes de Estado que acudieron a la conmemoración y en el acto oficial denominado Por la Democracia, Hoy y Siempre.

Tras el acto, el Presidente de México se dirigió al aeropuerto para tomar el vuelo de vuelta a México.

Cabe destacar que los mandatarios de Colombia, Gustavo Petro; Uruguay, Luis Lacalle Pou; México,

Andrés López Obrador, y Bolivia, Luis Arce, estuvieron presentes en la conmemoración de los 50 años del golpe de Estado en Chile.

Petro, por su parte, destacó que ésta “es una gran oportunidad para los chilenos de unirse detrás de un propósito tan noble y darle un necesario ejemplo al resto de América Latina y el mundo”.

Así, ha criticado “un golpe que hundió a América Latina en la violencia”.

“Los hijos e hijas de Salvador Allende volvemos a triunfar gracias a los pueblos y no bajamos la bandera de la Justicia Social”, resaltó.

“Si la humanidad cae en la barbarie y la autodestrucción de su existencia a través de los neofascismos, los nuevos Pinochets, que crecen por doquier a partir del miedo y la mentira o si profundizamos la democracia y logramos que cambien los sistemas para reimpulsar la vida y la intensidad de nuestra existencia”, dijo.

Por parte de Bolivia, Luis Arce ha criticado “no solamente con golpes de Estado como este (de 1973), también con la moderna forma de hacer golpes de Estado a través de los parlamentos, a través del Órgano Judicial, a través de todas las instancias que quieran violar la democracia”, expresó.

— —Con información de DPA





Foto: Reuters

El presidente Andrés Manuel López Obrador acudió a la conmemoración del golpe de Estado en Chile, junto a otros mandatarios de la región.

